

Fahrt in die Neuen Bundesländer 2013

Mit gerade mal sechs nüchternen Zeilen ist in unseren Sektionsmitteilungen wie auch hier an dieser Stelle in unserem Internetauftritt unter „Terminübersicht“ die obige Fahrt angeboten worden. Helga und Hans Michelmann als Veranstalter nennen sie schlicht „Fahrt in die Neuen Bundesländer“. Tatsächlich hat diese jährliche Fahrt inzwischen den Charakter eines Besuchs bei guten Freunden erhalten. Leicht vergessen wir, dass uns und unseren Landsleuten in Mitteldeutschland dieser gegenseitige Besuch für die Dauer einer ganzen Generation verwehrt war. So wurde nach der Wiedervereinigung mit den jährlichen „Fahrten in die Neuen Bundesländer“ auch ein Fenster in die Mitte und den Osten Deutschlands geöffnet. Für das, was wir dadurch bereits sehen durften, können wir nur dankbar sein. Für das, was noch auf uns wartet, erhoffen wir uns auch in zunehmendem Alter die notwendige Frische in Kopf und Beinen.

Mit der Jubiläumsfahrt ins Sächsische Vogtland vom 12. bis 19. Oktober stehen uns sicher auch in diesem Jahr neue und schöne Eindrücke bevor. Dafür wünschen wir Nachhaltigkeit und hoffen auf einen entsprechenden Reisebericht.